

13 fév 2004 -16:00

Appartient à Conseil des Ministres du 13 février 2004

Désignation des managers dans les services publics fédéraux

Sur proposition de Mme Marie Arena, Ministre de la Fonction publique, le Conseil des Ministres a approuvé deux projets d'arrêtés royaux concernant la désignation des fonctions de management dans les services publics fédéraux.

Sur proposition de Mme Marie Arena, Ministre de la Fonction publique, le Conseil des Ministres a approuvé deux projets d'arrêtés royaux concernant la désignation des fonctions de management dans les services publics fédéraux.

Ces deux projets ont pour but de concrétiser, sous forme de textes réglementaires, la nouvelle procédure de sélection des managers et cadres dans les services publics fédéraux. Dorénavant, une seule commission de sélection sera chargée de l'ensemble de la procédure de sélection. Elle sera à la fois chargée d'évaluer les compétences en gestion et en organisation, ainsi que les compétences techniques et spécifiques des candidats. Elle se composera de :- l'administrateur délégué de SELOR, ou de son délégué, qui sera éventuellement assisté d'un bilingue légal ; - 2 experts en management ; - 2 experts en ressources humaines ; - 2 experts ayant une expérience ou une connaissance particulière dans le domaine de la fonction à pourvoir ; - 4 fonctionnaires d'un niveau au moins équivalent à celui de la fonction à pourvoir.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe